

El Doctor García Roldán y su esposa distinguidos en la Semana de la Zarzuela de la Solana

Cuando abril media sus fechas, nuestra vecina villa de La Solana celebra su acontecimiento anual más importante y que constituye uno de los actos culturales más relevantes de Castilla-La Mancha al poner en marcha su "Semana de la Zarzuela", donde se dan cita importantes personalidades del mundo de la música y compañías de prestigio dedicadas al mal llamado, "Genero Chico".

En este acontecimiento, la Asociación de Amigos de la Zarzuela concede diversos títulos a personas que hayan destacado en su apoyo a la zarzuela; uno de estos títulos es el de "Sembrador del año", que este año ha recaído en nuestros paisanos D. Emi-

liano Gª Roldán y su esposa Dª Custodia Alcázar; D. Emiliano ya fue nombrado "Hijo Adoptivo" de La Solana, con lo que suma así un nombramiento-homenaje mas a su ya extenso y merecido conjunto de distincio-



nes que inició la revista Siembra en el año 1.988 nombrándolo "Sembrador '87".

Nuestra mas sincera felicitación a Custodia y a Emiliano por tan merecido reconocimiento.

Marcha en Bicicleta a la sierrra de Siles

Con un sol radiante y una temperatura ideal, se realizó el domingo 21 de abril una marcha en bicicleta a la Sierra de Siles por la Cañada Real Soriana, paralela a la carretera de Manzanares a Moral de Cva. La edad mínima exigida para los participantes era de trece años sin limitación máxima, por lo que en ella pu-

dieron participar numerosos jubilados que se encontraban en buena forma, pues el recorrido aproximado (entre ida y vuelta), fue de 30 kilómetros.

La salida se produjo a las 10,30 horas en la Plaza del Gran Teatro, con más de ciento cincuenta participantes que llegados a Siles, recibieron el correspondiente avituallamiento; consistente en unos chorizos, unas piezas de frutas y las consiguientes bebidas donadas por la firma, "Distribuciones Ferlo S.I."

La marcha estuvo organizada por el Patronato Municipal de Deportes, con la colaboración del Club Ciclista Manzanares-Renault y contaron con la asistencia de la Cruz Roja y la Policía Local. Todos los participantes estaban asegurados por Soliss y contaron con el socorro del "coche escoba". El resultado de la marcha fue altamente satisfactorio tanto para organizadores como para participantes.

